
大変秋らしい季節となってまいりました。 
昨日の鳥取地震、被害はまだはっきり解りませんが被災された皆様に

心からお見舞い申し上げます。日本ではどの地域でも大きな地震が発

生する可能性があります。備えをしっかりとしておかなければと思い

ます。 
去る１０月１０日には秩父ミューズパークにて県クラブリーグが開催

されました。私も熊谷クラブの一員として参加し、３試合行いましたが

全敗という結果でした。もっとも相手はすべて２０代の若者でしたの

でケガなく終われたのがよかったと思っております。わが熊谷クラブ

は残念ながら１２部最下位で１３部への降格となりました。 
１６日にはスポーツ文化公園競技場でラグビートップリーグのパナソ

ニック VS コカコーラ戦を観戦しました。パナソニックの山沢拓也選

手（熊谷工業高校出身）の活躍が光り、パナソニックが勝利しました。

山沢選手の今後の活躍が期待されます。 
１９日には総務文教常任委員会の決算審査が行われ１０時から午後５

時までしっかりと審査が行われました。 
昨日は熊谷の女子サッカーチームのリリーズが関東大会優勝しました

ので市長に表敬訪問を行いました。彼女たちの今後の活躍を期待しま

す。 
荒川の桜が何輪か咲きました。長年地元に住んでおりますがあまり経

験がありません。これも異常気象のせいでしょうか。 
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